



Cecilia Bolocco se excusó de participar por lesiones en su piel, pero hizo un llamado a la gente a colaborar.

Cecilia Bolocco no participará en la campaña por problemas de salud

PATRICIA CERDA F.

No todas las figuras que estaban contempladas en la Teletón estarán este año. Una de las grandes ausentes será la animadora Cecilia Bolocco, quien subió un video en su cuenta de Instagram, donde se excusó de participar debido a unas lesiones que tiene en la piel.

“Desgraciadamente no podré participar. Tuve que ir a hacerme un tratamiento porque estaba muy asustada con algunas manchas que tenía. Me las he tenido que sacar y he quedado con varias lesiones y me tengo que cuidar”, señaló Bolocco, mientras mostraba su rostro y cuello con evidentes alteraciones. Pero llamó a colaborar con la campaña. “Ojalá se puedan sumar como siempre”, dijo a sus seguidores.

Su baja se produce justo cuando el mes pasado en una entrevista con “El Mercurio”, en su calidad de presidenta de la Fundación Care, que creó para ayudar a pacientes oncológicos, manifestó que no solo se necesitan centros para Teletón sino que también para el tratamiento del cáncer. “Teletón ya tiene catorce centros y sigue construyendo más en todo el país, mientras existen centros oncológicos en pocas regiones de Chile”, dijo en la oportunidad.

Y agregó: “Ojalá pudiéramos ocupar algunos espacios en los centros que tiene Teletón para la rehabilitación de nuestros pacientes que también lo necesitan. Con los niños ya hemos logrado algunos acuerdos con Teletón, pero nos faltan los pacientes adultos”.

Pocos días después, Don Francisco, al respecto, indicó en este diario que “nuestros equipos y nuestro personal están especializados en personas jóvenes. Nunca hemos atendido adultos... Atendemos hasta los 25 años”.

Otros ausentes de la Teletón este año serán el exfutbolista Jorge Valdivia, hoy con arresto domiciliario nocturno tras ser formalizado por violación, quien sería parte de la mesa digital, y su exesposa, la panelista Daniela Aránguiz, quien en el traspase iba a imitar a Shakira.